

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Menurut Rahmat Gunawijaya (2018: hlm. 3), permasalahan ekonomi merupakan permasalahan yang sudah tidak asing lagi di Indonesia. Permasalahan ekonomi ada kaitannya dengan kebutuhan manusia yang tidak dapat terpenuhi. Permasalahan ini biasanya terjadi pada kelas sosial golongan bawah atau masyarakat Indonesia yang sulit mencari pekerjaan. Salah satu cara yang dapat dilakukan oleh masyarakat golongan bawah untuk memenuhi kebutuhannya adalah melakukan peminjaman uang. Tetapi masih banyak dari mereka yang belum bisa membayar pinjaman uang karena berbagai macam faktor salah satunya pengangguran.

Pentingnya kesadaran pemerintah untuk menghadapi masalah tersebut agar tidak ada lagi masyarakat yang mengalami kesulitan ekonomi. Maka dari itu PT Adira Finance Dinamika Multi Finance Tbk berinisiatif untuk bergerak pada perusahaan pembiayaan yang bertujuan untuk membantu pertumbuhan ekonomi di Indonesia. PT Adira Finance Dinamika Multi Finance Tbk merupakan sebuah perusahaan *multifinance* atau yang bisa disebut sebagai perusahaan pembiayaan. PT Adira Finance Dinamika Multi Finance ini juga telah terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) serta mendapatkan penghargaan atas kontribusi dan dampak positif yang diberikan oleh PT Adira Finance Dinamika Multi Finance Tbk kepada masyarakat Indonesia.

Perusahaan ini akan memberikan banyak informasi terkait sistem peminjaman ataupun yang lainnya melalui sebuah video. Tentunya perusahaan ini akan membutuhkan tenaga kerja *Video Editor* untuk memproduksi video tersebut. Oleh karena itu penulis tertarik untuk melakukan praktik magang di PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk dan tentunya penulis dapat berkontribusi untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat Indonesia terkait pertumbuhan

ekonomi di Indonesia. Selain video promosi, informasi juga diperlukan untuk para Gardira (Karyawan Adira Finance) memahami sistem baru dan *update* terkait cara peminjaman uang yang semakin mudah dan efisien. Oleh karena itu, penulis akan belajar banyak hal mengenai *video editing* terkait pembuatan video yang menarik dan inovatif agar penonton memahami dan menyukai video tersebut.

PT Adira Finance Dinamika Multi Finance membuka lowongan *Multimedia Intern* bagi mahasiswa yang ingin melakukan praktik magang dan mempelajari lebih dalam terkait *video editing dan motion graphic*. Kesempatan ini penulis gunakan untuk mempelajari tentang *multimedia corporate* dan mendapat pengalaman bekerja secara profesional. Selain itu, penulis juga dapat menerapkan teori yang sudah dipelajari selama kuliah di Universitas Multimedia Nusantara dan dapat mempraktikkannya di *Multimedia Intern* PT Adira Finance Dinamika Multi Finance.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pelaksanaan praktik magang merupakan salah satu syarat wajib kelulusan bagi mahasiswa/mahasiswi Universitas Multimedia Nusantara untuk memperoleh gelar Sarjana. Berikut adalah tujuan penulis untuk magang di PT Adira Finance Dinamika Multi Finance Tbk:

1. Memahami peran dan fungsi *video editor* pada PT Adira Finance Dinamika Multi Finance Tbk.
2. Mengimplementasikan ilmu yang sudah di pelajari selama kuliah di Universitas Multimedia Nusantara
3. Meningkatkan kemampuan *hardskill* dan *softskill* serta mendapatkan pengalaman di lingkungan kerja yang profesional

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Syarat kelulusan dalam melakukan praktik magang *track 2* ini adalah 800 jam kerja atau 100 hari kerja. Semua proses dilakukan melalui *website* Kampus Merdeka yaitu *merdeka.umn.ac.id*. Sebelumnya, penulis melakukan pengajuan tempat magang pada *website* kampus merdeka dan berhasil mendapatkan surat pengantar MBKM 01. Setelah itu penulis diminta untuk mengirimkan CV dan Portofolio kepada supervisor Adira Finance pada tanggal 27 Juli 2022. Setelah itu pada tanggal 28 Juli 2022 penulis melakukan wawancara kepada supervisor *multimedia intern* dan menunggu hasil wawancara tersebut.

Pada tanggal 29 Juli 2022 penulis mendapatkan *email* terkait penerimaan magang di Adira Finance sebagai *multimedia intern* dengan kontrak 1 Agustus 2022 hingga 31 Januari 2023. Setelah itu penulis segera mengisi data supervisor dan data perusahaan pada *website* kampus merdeka untuk mendapatkan kartu MBKM 02. Berdasarkan penjelasan terkait jam kerja di Adira Finance, penulis bekerja selama 5 hari yaitu Senin sampai Jumat pukul 08.30 WIB sampai dengan pukul 17.30 WIB dengan waktu istirahat pada pukul 12.00 WIB sampai dengan 13.00 WIB. Dikarenakan adanya *deadline* dan revisi yang tidak menentu, maka tidak menutup kemungkinan untuk melakukan praktik magang di luar jam kerja dan hari kerja. Selama melakukan praktik magang, penulis secara rutin mengisi *Daily Task* MBKM 03 pada *website merdeka.umn.ac.id*.

Selama praktik magang di Adira Finance Dinamika Multi Finance Tbk, penulis mengerjakan pekerjaannya secara WFH (*Work From Home*) dan WFO (*Work From Office*). Penulis melakukan WFH sebanyak dua hari dan melakukan WFO sebanyak tiga hari dalam satu minggu. Hal tersebut tergantung jadwal dari supervisor *Multimedia Intern*. Tidak menutup kemungkinan kembali adanya WFO lebih dari tiga hari dalam seminggu karena adanya jadwal *shooting* yang mendadak ataupun terkait pengerjaan *editing* yang harus dilakukan di kantor. Setelah menyelesaikan 800 jam kerja, penulis mendapatkan Lembar Verifikasi Laporan MBKM 04 yang ada di *website* Kampus Merdeka.